

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INUNDACIONES. Napa, California, E.U. Febrero 19 (Reuters). Aspecto panorámico de la ciudad californiana de Napa, inundada por las torrenciales lluvias ca-

das en los últimos días. La región de Napa, rica productora de vinos, ha sido una de las más afectadas por una de las peores inundaciones desde 1955.

Francia espera frenar ataques libios a Chad

N'Djamena, Chad, Feb. 19 (AP). Soldados y aviones franceses fueron desplegados hoy en torno al aeropuerto de esta capital y el ministro de Relaciones Exteriores de ese país, Roland Dumas, dijo en París que Francia espera que su intervención frene cualquier nuevo ataque de las tropas rebeldes respaldadas por Libia.

—El disparo de adverten-

cia ha sido escuchado en el Chad", dijo Dumas antes de la reunión del gabinete.

Fuentes oficiales francesas dijeron que el aeropuerto de N'Djamena fue reabierto esta mañana a la aviación civil después que los obreros repararon un cráter de 15 metros de ancho y varios de profundidad abierta en la pista por una bomba de 2,000 kilos

—Pasa a la página 17—

Primer mensaje papal a los católicos cubanos

Ciudad del Vaticano, Febrero 19 (UPI). El Papa Juan Pablo II, envió ayer su primer mensaje a los católicos cubanos, en el que expresó su esperanza de que concluya "jubilosamente" una reunión nacional eclesialística destinada a resolver las diferencias entre la Iglesia y el Estado.

Fuentes del Vaticano indicaron que la ocasión podría significar un punto de

giro en las relaciones entre la Iglesia Católica y el régimen comunista del presidente Fidel Castro.

La reunión de seis días, que se inició ayer, es la primera en 25 años desde que Castro declaró a Cuba un estado socialista, cerró la Universidad Católica, nacionalizó las escuelas católicas y expulsó a 136 sacerdotes.

—Pasa a la página 11—



RECIBE A GEMAYEL. Ciudad del Vaticano, Febrero 19 (Reuters). El Papa Juan Pablo II recibió al Presidente libanés Amin Gemayel, que llegó hoy a Roma desde París. Gemayel se reunió en París con el Presidente Mitterrand y participó en una conferencia de naciones de habla francesa.

Espérase que precios de café mantengan niveles

Londres, Febrero 19 (UPI). Se espera que los precios del café permanezcan en sus niveles actuales a pesar de la suspensión de las cuotas de exportación a los países productores, dijeron hoy corredores del ramo.

Pero los consumidores de Estados Unidos pueden anticipar mayores precios en los negocios a causa de que la suspensión fue "desatada" por un aumento en el precio pagado por el café a término en los mercados mundiales.

La debilidad del dólar, divisa en que se denominan los precios del café, a la vez protegerá a los consumidores de la mayoría de los demás países contra los mayores

España llama a su embajador en Manila, Filipinas

Madrid, Feb. 19 (UPI). España llamó hoy a Madrid a su embajador en las Filipinas, Pedro Ortiz y Armengol, para "varias consultas" indicó la cancillería.

"Nos preocupan los hechos y el giro que están tomando allí las cosas y deseamos su evaluación de la situación", dijo el vocero Luis Bonne.

El gobierno socialista emitió una declaración el Jueves que expresaba preocupación ante las irregularidades en las elecciones presidenciales del día 7 en las Filipinas.

El presidente Ferdinand Marcos fue declarado por la Asamblea Nacional el ganador de los comicios, dos tercios de la cual está

—Pasa a la página 21—

El Papa recibe al Pde. Gemayel

Ciudad del Vaticano, Feb. 19 (AP). El Papa Juan Pablo II interrumpió su retiro espiritual de la cuaremasa para recibir hoy al presidente libanés Amin Gemayel, en una audiencia privada que se gestionó apresuradamente, se informó.

Gemayel, un cristiano maronita, tenía previsto reunirse posteriormente con el primer ministro Bettino Craxi.

Luego de la reunión de 25 minutos entre el Pontífice y el Presidente libanés, en lo que fue su cuarto encuentro en menos de cuatro años, Gemayel fue recibido por el cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado del Vaticano.

"Desinformación" de los sandinistas

Washington, Febrero 19 (UPI). El Presidente Ronald Reagan mostró a los miembros del Congreso un documento que detalla una "campaña de desinformación" nicaragüense, dijo hoy el portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes.

Pero el portavoz rehusó proporcionar detalles de lo que afirmó es un "esfuerzo para poner en ridículo al Congreso" norteamericano.

Speakes dijo que el documento contiene planes para divulgar información falsa en un intento de influenciar al Congreso y a la opinión pública contra el plan de Re-

gan de enviar 100 millones de dólares en ayuda a los rebeldes que tratan de derrocar al gobierno sandinista.

Los planes, dijo Speakes, van mucho más allá de lo que el público conoce, que Nicaragua paga a una pequeña firma de relaciones públicas de Nueva York para que difunda informaciones y coordine entrevistas y viajes para el Presidente Daniel Ortega.

Un funcionario de la embajada nicaragüense en Washington se rió de los cargos cuando Speakes los mencionó por primera vez el martes.

—Pasa a la página 32—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMBRE DEL AÑO. Cambridge, E.U., Febrero 19 (Reuters). El actor Sylvester Stallone, durante una conferencia de prensa tras recibir el premio "Hombre del Año", del grupo teatral Hasty Pudding, de la Universidad de Harvard.

Denuncian a un psicópata que ha matado 30 mujeres

Guayaquil, Febrero 18 (UPI). La prensa local denunció hoy la reaparición de un psicópata asesino que violó y mató a 30 mujeres, en las proximidades de la ciudad.

El diario "El Universo" informó que en lo que va del año siete nuevos cadáveres se han sumado a la lista de 23 mujeres asesinadas, y en estado de descomposición, que se encontraron en un sector deshabitado de la ciudad.

Todas las víctimas fueron halladas en el mismo lugar, entre los kilómetros 9 y 16 de la carretera de

—Pasa a la página 13—

Duvalier "pierde" sus propiedades en Haití

Puerto Príncipe, Feb. 19 (DPA). El nuevo gobierno de Haití resolvió la expropiación y la nacionalización de todas las pertenencias y haberes del ex-presidente haitiano, Jean Claude Duvalier, aduciendo la falta de fondos que aqueja las arcas del tesoro haitiano después de la dictadura duvalierista.

El "ex presidente vitali-

clo" poseía varias casas en la capital, Puerto Príncipe, algunas de las cuales han sido saqueadas y expoliadas por una muchedumbre enfurecida en la madrugada del 7 de Febrero.

Entre sus posesiones se encontraba un apartamento lujosamente amueblado en el Palacio Nacional, un rancho en las inmediaciones

—Pasa a la página 11—

Alcalde francés formula ofrecimiento a Duvalier

París, Feb. 19 (DPA). El alcalde de Blotzheim, de Alsacia, Bernard Simon, socialista, invitó al ex-dictador de Haití, "baby doc" Jean Claude Duvalier, a establecerse en esa pequeña ciudad.

En una carta al Ministro del Interior, Pierre Joxe, publicada hoy, el alcalde dice que Francia asiló tam-

bién al Ayatollah Komeini. "Duvalier no es un terrorista y por ello no es peligroso. Además Duvalier traerá divisas. ¿Por qué no puede gastar su dinero en Francia?" subraya el alcalde alsaciano.

El alcalde ofreció a Duvalier y su familia una casa de diez habitaciones.

—Pasa a la página 17—

Políticos de EU siguen criticando a la NASA

Washington, Feb. 19 (DPA). Mientras que la comisión Investigadora del accidente del Challenger se muestra cauta en sus juicios hasta el momento, los políticos norteamericanos no se recatan en sus críticas contra la NASA.

Así, el "Washington Post" informa hoy en sus páginas que el presidente

de la comisión investigadora, el ex ministro del Exterior, William Rogers, se manifestó "espantado" en una conferencia telefónica con Donald Regan de que, por ejemplo, el personal técnico hubiera omitido informar al director del programa, Jesse Moore, que se habían medido tempe-

—Pasa a la página 32—



DEL CHALLENGER. Centro Espacial Kennedy, Febrero 19 (AP). Uno de los dos dispositivos hidráulicos para los cohetes de combustible sólido, utilizados por el Challenger, aparece en aguas cercanas a la Florida. El dispositivo fue encontrado por la dotación de un minisubmarino.